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Le commentaire suivant vient compléter le Battletome : 
Sylvaneth. Il se présente sous la forme d’une série de 
questions-réponses ; les questions sont inspirées de celles 
que les joueurs ont posées, les réponses sont apportées 
par l’équipe qui a rédigé les règles et expliquent la 
façon dont les règles sont censées être appliquées. Les 
commentaires aident à dresser un cadre par défaut pour 
vos parties, mais les joueurs peuvent tout à fait discuter 
des règles avant une partie, et modifier certaines 
choses comme bon leur semble, si tous les joueurs sont 
d’accord (ce genre de modifications est souvent appelé 
“règles maison”).

Nos commentaires sont régulièrement mis à jour ; 
lorsque des changements sont apportés, les changements 
par rapport à la version précédente apparaîtront en 
magenta. Lorsque la date comporte une note, comme 
“Mise à Jour Locale 2”, cela signifie qu’une mise à jour 
locale a été effectuée, uniquement dans la langue de ce 
pays, pour clarifier un problème de traduction ou toute 
autre correction mineure (ces corrections locales sont 
précédées du symbole #).

Q : L’aptitude Quête de Connaissances du Gnarlroot Wargrove 
permet à “un Treelord Ancient, une Branchwych ou une 
Branchwraith de Gnarlroot” de lancer et de dissiper des sorts 
supplémentaires. Cette aptitude affecte-t-elle une seule ou toutes 
ces figurines du warscroll battalion ?
R : Toutes ces figurines.

Q : Une unité peut-elle utiliser l’aptitude Circuler dans les 
Racines si elle est à 3" ou moins d’une unité ennemie ?
R : Oui, mais ce mouvement ne compte pas comme 
un repli.

Q : Lorsqu’on utilise l’aptitude Vœu de Protection, fait-on un jet 
pour chaque Spirit of Durthu à 6" ou moins du héros ?
R : Non, faites un seul jet. Si le jet est réussi, vous 
pouvez choisir le Spirit of Durthu auquel vous allouez 
la blessure.

Q : Si je place un Sylvaneth Wyldwood composée de trois Citadel 
Woods, est-ce que chaque Citadel Wood doit être 1" ou moins 
des deux autres Citadel Woods, ou peut-il être placé à 1" ou 
moins d’un seul d’entre eux ? Autrement dit, peut-on placer un 
Sylvaneth Wyldwood en ligne, ou doit-il être placé en formant 
un bosquet ?
R : Chaque Citadel Wood doit être placé à 1" ou moins 
des deux autres (en formant un bosquet).

Q : Quand j’utilise l’aptitude Envoyés de l’Everqueen, combien 
d’unités peuvent en bénéficier ? Seulement une unité de Kurnoth 
Hunters ?
R : Vous pouvez utiliser cette aptitude de 
commandement une fois, mais vous pouvez mesurer 
sa portée depuis une unité de Kurnoth Hunters amie 
au lieu du Héros (si ce dernier est un général, la 
portée de l’aptitude est basée sur le fait qu’il soit un 
général, même si elle est mesurée depuis une unité de 
Kurnoth Hunters).

Q : Est-ce que la règle de paysage Faune Exubérante s’applique 
aux Citadel Woods qui constituent un Sylvaneth Wyldwood ?
R : Oui.

Q : Les unités ennemies qu’attaque Drycha Hamadreth avec sa 
Colonie de Frémifuries doivent-elles être visibles d’elle ?
R : Oui.
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